

Cornelia Hoffmann, Cillie Rentmeister, Caroline Salzmann, Manuel Zeh unter Projektmitarbeit von Dajana Heß und Daniel Frede: Erstmal die Wände hoch: Geocaching in Erfurt

Beitrag aus Heft »2011/02: Nichtkommerzielle Lokalradios heute«

Die Idee des Geocachings war im Jahr 2005 gerade fünf Jahre alt, da regte bereits focus Schule zur GPS-gelenkten Schatzsuche mit Schulklassen an und gab auch gleich praktische Tipps. Schon damals war klar: Diese Idee, dieses Medium ist fantastisch gestaltbar und „pädagogisch wertvoll“. Im Sommersemester 2010 begab sich ein Projektteam aus fünf Studierenden der FH Erfurt ziemlich theorieles, aber hoch motiviert auf das neue Terrain.